
ASSOCIAZIONE VETERINARIA PER  LA COOPERAZIONE  INTERNAzloNALE 0DV

Via  Bartolomeo Sella  n 7-Pray,  81

c.fo: 92016850023

Verbale Assemblea dei Soci anno 2022, 30 luglio 2022

AIle  ore  10,30  del  30  luglio  2022,  presso  la  sede  dell'Emporio  della  Solidarieta  della

Valsessera, si a svolta  l'assemblea dei soci.

Presenti i seguenti soci:  Massimo Platini (con delega di Bruna Meia e di Paola  Lacchia),

Mauro Saracco,  Alberto  Gilardino,  Ferruccio Gasparotto,  Claudio Zaninetti,  Giovanni

Airoldi  (  con  delega  di  Paola  Carollo),  Manuela  Gioia,  Pierluigi  Cazzola  (collegamento

in   remoto,   meet),   Marinella  Garzena   (collegamento  in   remoto,   meet),   Francesco

Cavallero (collegamento in  remoto,  meet).

Si a proceduto con  l'esaminare e discutere i diversi  punti dell'  ordine del Giorno:

1)   Relazione del  Responsabile  Legale  Massimo  Platini;

2)   Presentazione   del   bilancio   consuntivo   dell'anno   2021,   approvazione   dello

stesso;

3)   Rinnovo de[le cariche elettive per il triennio 2022 -2025;

4)   Varie ed eventuali.

Relazione:  Massimo  Platini  ha  parlato  della  difficolta  nello sviluppare durante l'anno

in    corso    (in    continuita    con    le    difficolta    dell'anno    2020    2    2021)    progetti    di

collaborazione  e  di  cooperazione  con  le  lstituzioni  della  Repubblica  della  Bielorussia.

Purtroppo  la  situazione  sanitaria   precaria   causata   dalla   Pandemia  da   Covid   e     la

drammatica   situazione    politica    che,    di   fatto,    non    permette   alcuna   forma    di

democrazia  non  permettono  ancora  di  riprendere  in  modo  ufficiale  i  rappom  che

sono   stati   creati   negli   ultimi   anni   e   che   si   erano   ulteriormente   sviluppati   con

l'Accademia di  Medicina Veterinaria di Vitebsk, con  la Scuola di Culinaria della citta di

Gomel grazie anche all'Ambasciata  ltaliana  di  Minsk.

Si  a,  poi,  dilungato  parlando  dell'Emporio  della  Solidarieta  della  Valsessera  che  a

gestito   totalmente   dall'associazione.   Grazie   all'impegno   dei   soci   e   dei   volontari
I'Emporio   a   ulteriormente   cresciuto   nel   corso   dell'ultimo   anno   garantendo   una

sempre  maggiore  disponibilita  di  alimenti  e  di  servizi.  La  cresciuta  poverta,  anche  in

Valsessera,  ha  portato ad  un  aumento sostanziale  dei  nuclei famigliari  assistiti  che  a

passato  da  180  (fine  anno  2020)  agli  attuali  205  e  anche  il territorio  assisAt.v.
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limita  alla  nostra  valle  rna  si  estende  anche  verso  la  Valsesia  e  la  Valdilana.  Infatti

alcuni    nuclei   famigliari    appartengono    a    Trivero,    Gattinara,    Serravalle,    Roasio,

Quarona,  Borgosesia e sono quantificabili in  un dieci %.  L'associazione cerca in  modo

costante  di  finanziare  le  attivita  attraverso  i  contributi  delle  Fondazioni  bancarie  e

assicurative partecipando quando possibile ai bandi in corso tenendo anche conto che

quattro  sono gli  operatori  impiegati  in  Emporio  e  a  carico  economico  di  AVcl  (costo
mensile  1200  euro).  Attualmente  AVcl  sta  sviluppando  il  progetto  relativo  al  bando

Fondazione  Cassa  di   Risparmio  di   Biella   che  prevede  un  contributo  di  9500  euro

destinato    all'acquisto    di    una    cella   frigorifera    a   temperatura    negativa    per    la

conservazione dei prodotti congelati e surgelati. Si a in attesa di ricevere contributi da

parte della  Fondazione CRT pari a 3200 euro, da parte del  Ministero del  Lavoro e del
Welfare pari a  3800 euro (Ristori  per ETS).

Alcune  notizie  relative  al  progetto  ``Locanda  di  Campagna"  di  Guardabosone  hanno

permesso di mettere al corrente i soci circa questa nuova ``awentura" iniziata a marzo
2022.   L'associazione   ha   ottenuto   la   concessione  della   Locanda   con   l'obiettivo  di

fornire una opportunita di impiego alla giovane persona,  Dott.  Claudia  Bellingeri,  che

la gestisce per gli aspetti di ricezione dei fruitori. Vuole anche  essere una opportunita

di     abitazione     prowisoria     in     casi     di     emergenza     abitativa     segnalati     dalla

Amministrazione del Comune di Guardabosone e dei Comuni confinanti.

Ancora alcune parole circa il progetto sperimentale di alfabetizzazione che alcuni soci

hanno iniziato a settembre 2021 e che a rivolto a persone extracomunitarie desiderosi

di  migliorare  la  conoscenza  e la comprensione della  lingua italiana.  Dodici sono state

le   discenti,   alcune   della   quali   mai   scolarizzate   nei   loro   Paesi   di   origine.   Questo

progetto, totalmente  gratuito,  sara  replicato  a  partire del  prossimo  mese  di  ottobre
2022.

Bilancio:  Massimo  Platini  e Alberto  Gilardno,  Tesoriere,  hanno  presentato il  bilancio

consuntivo  relativo  all'anno  2021 e spiegato il  motivo  per cui  l'attivo  al  31 dicembre

2021 a pari ad euro  14108.  Gran  parte di questo saldo a stato impegnato per pagare

servizi relativi al  progetto "Insieme sospendiamo la  poverta"  nei  primi mesi dell'anno

2022.

11  Bilancio consuntivo 2021 a stato approvato all'unanimita.

Rinnovo  delle  cariche  elettive:  E'  stata  proposta  una  lista  cosi  composta:  Massimo

Platini,   Presidente,   Mauro   Saracco,   Vicepresidente,   Alberto   Gilardino,   Tesoriere,

Maria  Rina  De  Matteo,  Consigliere,  Claudio Zaninetti,  Consigliere.

La lista a stata votata all'unanimita e, pertanto, il consiglio direttivo risulta  composto

d a :                                                                                                                                         A.V.C.I.
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Massimo Platini,  Presidente;

Mauro Saracco, Vice Presidente;

Alberto Gilardino, Tesoriere;

Maria Rina De Matteo, Consigliere,

Claudio Zaninetti,  Condsig[iere.

Varie  ed  eventuali:  Claudio  Zaninetti  esprime  la  considerazione  relativa  ai  nuclei

famigliari che hanno presentato un valore  lsEE non  considerato accattabile secondo

le regole del  Banco Alimentare  Nazionale e si i deciso di escludere, fatte  le relative
verifiche,  chi  a  un  ISSE  che non  rientra tra  i  [imiti  consentiti  e  non  a giustificabile da

dichiarazioni  di indigenza.

Alle ore 11,45 si chiude l'Assemblea dei Soci.
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